



## Äußerst erfolgreiche DJJM 2021 für die LG Baden

Am vergangenen Wochenende fand im Heilbronner Frankenstadion der zweite Teil der DJJM statt. Nachdem Anfang 2021 bereits bei uns in Neckargerach die Zuchtschau anlässlich der DJJM durchgeführt wurde, standen nun die Sparten Agility und IGP auf dem Programm.

Bereits die Jugendzuchtschau war eine hervorragend organisierte Veranstaltung, wofür man dem Team um Konrad Sigmund, bestehend aus den umliegenden Ortsgruppen, nur recht herzlich gratulieren und im Namen aller Jugendlichen ein großes **DANKESCHÖN** aussprechen kann.

Das Gelände war ausgezeichnet für eine dermaßen große Schau, das Wetter hat bestens mitgespielt und die Stimmung entsprechend gut.

Auch die Ergebnisse unserer Jugendlichen konnten sich sehen lassen, von über 100 vorgeführten Hunden belegten unsere Jugendlichen einige der Podiumsplätze (so gingen alle Treppchenplätze in GHKR an Jugendliche aus Baden):

- Martin Brauch **1.** Platz GHKR, JHKH, JKR; **2.** Platz GHKH; **3.** Platz JKH
- Jan Martin **1.** Platz GHKH; **3.** Platz GHKR
- Selena Bickel **1.** Platz JHKR, L-NWKR
- Alenja Kleiber **1.** Platz NWKH, L-NWKH; **2.** Platz L-GHKH, L-NWKR
- Luisa Rath **1.** Platz L-JKH; **2.** Platz L-GHKH
- Maria Godbarsen **1.** Platz L-JKR
- Laura Czech **2.** Platz GHKR, JKR
- Josy Augsburgsberger **2.** Platz NWKH; **3.** Platz JKR



Auch die DJJM in Heilbronn war für unsere Jugendliche voller Erfolge.

Mit hervorragenden Leistungen in allen Bereichen konnten sie folgende Ergebnisse erlangen:



- Eike Schrader 2. Platz IGP3, 94-93-98-285 SG, somit **Deutscher Junioren-Vizemeister** und qualifiziert für die Bundessiegerprüfung
- Sabrina Plichs, 6. Platz IGP3, 90-96-91-277 SG (trotz überlaufenem Gegenstand)
- Thore Schrader 15. Platz IGP3, 94-75-96-265 G (trotz leider fehlenden Sprüngen über die Schrägwand!)
- Laura Ross 16. Platz IGP3, 89-86-88-263 G (trotz überlaufenem Gegenstand)



- Luisa Rath 1. Platz A1, fehlerfrei, somit **Deutsche Juniorenmeisterin**
- Andreas Schwörer, 3. Platz A2, 60 Fehlerpunkte
- Maxine Zeh führte zwei Hunde vor, hatte zwar leider in manchem Lauf Pech, konnte aber in den anderen schnelle und schöne Läufe zeigen



Diese beeindruckenden Leistungen führten dann dazu, dass sich unsere Landesgruppe auch in den Mannschaftswertungen ganz weit vorne platzieren konnte:

Im Agility-Bereich belegten wir den **dritten** Rang und im IGP-Bereich den **zweiten** Platz.



Samstagabends wurden dann auch die Top10-Sieger des letzten Wettbewerbs geehrt. Auch hier war unsere Landesgruppe stark vertreten: Selena Bickel, Eike Schrader und Luisa Rath (gleich doppelt) konnten ihre Ehrengaben in Empfang nehmen.



Insgesamt war die Stimmung in der Mannschaft gut und hat ihren Teil zu den Erfolgen sicherlich beigetragen. Dafür sei ein herzlicher Dank an die Mannschaftsbetreuer, die Starter und die „Fangruppe Baden“ gesagt.

Die kompletten Ergebnislisten sind im Internet zu finden unter:

<https://www.schaeferhunde.de/djfm/ergebnisse>



Verein für  
**Deutsche Schäferhunde**  
(SV) e.V. - LG Baden





Verein für  
**Deutsche Schäferhunde**  
(SV) e.V. - LG Baden



Ein herzliches Dankeschön geht an die Firma Capri-Sun für das Sponsoring der Trainingsanzüge für unsere Jugendlichen und die Betreuer.

